

Forums pour les consommateurs

# Consommatrice incurable

Par Bere1985 Posté le 17/02/2023 à 11h15

.Bonjour,

Je suis tombée dans la cocaïne il y a maintenant 8 mois. J'ai eu un arrêt pendant deux mois j'étais fière mais j'ai eu un gros choc émotionnel qui m'a fait rechuté. Ensuite j'ai repris petit à petit mon clean et suis arrivée à un mois clean et la pile poil le lendemain de mon anniversaire de mes 15 ans j'ai rechuté. Ensuite j'ai essayé d'avoir des clean mais ça durait un jour ou deux. Et là le 10 janvier j'ai repris un clean. Et donc le 10 février j'ai eu de nouveau un mois clean. Et là aujourd'hui 7 jours après les 15 ans clean je rechute. . Je ne me comprend pas. J'ai tout pour réussir enfin non je n'ai rien je n'ai aucun soutien car isolée sociale et pas de médecin qui me suivent. Donc c'est dur voilà. Donc je pense sincèrement que certaine personne peuvent être sauvées et d'autre non.

Voilà je suis désespérée

## 1 réponse

---

Apple - 18/02/2023 à 14h11

Hello,

Courage, je t'envoie de la force

Ce n'est pas facile, pour ma part depuis mes 15 ans je consomme du cannabis et aujourd'hui 15 ans après ma vie ne tourne qu'autour.. j'ai envie d'arrêter je fais tout pour mais je suis malheureuse dès que je tente d'arrêter, je n'ai jamais réussi à ne pas fumer pendant 24 heures, j'ai contacté le csapa mais j'ai annulé le rdv car pas la force mentale de m'y rendre, je n'ai aucune motivation à vivre et mon seul réconfort reste le cannabis, c'est vrai que je n'ai pas plus de soutien familial ni amical, et le seul bonheur que je peux trouver c'est en consommant, j'espère que l'avenir sera meilleur,

Courage à toi tu n'es pas seule